
 

 

 

 

 

Requerimento nº 016/2022 

 

 

EXMO. SR. 

ANDRÉ DE BARROS 

PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE REALEZA – 

ESTADO DO PARANÁ 

 

 

A Vereadora BEATRIZ MARIA PARADZINSKI no uso de suas atribuições 

legais, vem, após ouvido o Douto Plenário, que seja oficiado o Executivo Municipal, 

para que preste os seguintes esclarecimentos: 

 

1. Como que está o projeto da reforma da ponte que caiu no dia 16 de fevereiro de 

2022 na comunidade do Saltinho, interior de Realeza? 

2. Existe alguma previsão para manutenção da estrutura? 

3. Qual a alternativa existente para a reconstrução da ponte? 

 

 

 

 

 

 

 

 

Realeza, 03 de agosto de 2022. 

 

 

 

 

 

BEATRIZ MARIA PARADZINSKI             

VEREADORA                                                  


